

Wir danken allen, die

Marty Riediker-Walther

in Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Danke

Für all die Zeichen der Verbundenheit und die herzliche Anteilnahme, die wir Angehörigen erfahren duften, es ist uns ein grosser Trost. Herrn Dr. Kurtz und Herrn Dr. Colla für ihre langjährige ärztliche Begleitung. Frau Alleyne für die einfühlsame physiotherapeutische Arbeit. Dem medizinischen Personal des KSW Abteilung Stroke Unit für die liebevolle Pflege. Herrn Pfr. Thomas Plaz für die achtsame und persönlich gestaltete Abschiedsfeier. Der Leitung und dem Personal des Seniorenzentrum Wiesengrund für den liebenswürdigen Umgang, was den Umzug von der eigenen Wohnung in die Residenz Eichgut leichter gemacht hat. Leider konnte sie es nicht lange geniessen.

In stiller Trauer, jedoch mit vielen schönen Erinnerungen

Walter Riediker

Doris Zuber-Riediker mit Familie

Winterthur, im Juli 2023